

... B.Labs: Moderne Arbeitsplätze auf Zeit für Jungunternehmer

Medienmitteilung

Mitten in Burgdorf können Jungunternehmer ab sofort für kurze oder längere Zeit moderne, fertig eingerichtete Arbeitsplätze mieten. Mit den «B.Labs» an der Lyssachstrasse 111 wollen die thinkNEO GmbH und Alfred Müller AG Startups ansiedeln, welche später in der Region Arbeitsplätze schaffen. Die ersten Mieter sind bereits eingezogen.

Baar, 27. Januar 2017 – Auf dem Suttergut-Areal hat die Alfred Müller AG vor wenigen Wochen die Sanierung der früheren Schreinerei abgeschlossen. Im ersten Obergeschoss des Gebäudes hat sie moderne Büroräumlichkeiten mit 12 Arbeitsplätzen, einer Lounge, einem Sitzungszimmer und einer Küche mit Esstisch eingerichtet, welche seit dieser Woche zur Nutzung bereitstehen. Vermietet und geführt werden die sogenannten «B.Labs» von der thinkNEO GmbH. Ziel der beiden Promotoren ist es, Firmengründern oder ausländischen Unternehmen, welche in der Schweiz tätig werden wollen, die Möglichkeit zu bieten, rasch und ohne grössere Investitionen ein professionelles Büro aufzubauen. «Die Alfred Müller AG ist aufgrund ihrer Investitionen auf dem Suttergut-Areal an einem prosperierenden Wirtschaftsstandort Burgdorf interessiert», erklärt François Bernath, Geschäftsleitungsmitglied des Baarer Immobilienunternehmens. «Wir sind überzeugt, dass wir mit den ‚B.Labs‘ aktiv einen Beitrag dazu leisten.»

Schon fünf Arbeitsplätze vermietet

Das neue Angebot richtet sich primär an Unternehmen der Gesundheitswirtschaft, steht aber grundsätzlich Firmen aller Branchen offen. Bereits konnten fünf Arbeitsplätze an unterschiedliche Betriebe aus der Gesundheitsbranche vermietet werden. Dies ist kein Zufall, entstand die Idee für die Coworking-Spaces doch aus dem Verein Gesundheitswirtschaft Burgdorf B.forHEALTH heraus, der sich zum Ziel gesetzt hat, Burgdorf als Standort für Gesundheitswirtschaft und Lifescience zu stärken und bekanntzumachen. Die Alfred Müller AG und thinkNEO GmbH sind beide Mitglieder dieses Vereins.

«Dank der Vermarktungstätigkeit des Vereins Gesundheitswirtschaft Burgdorf werden laufend Unternehmen aus der Lifescience-Branche auf das attraktive Umfeld von Burgdorf aufmerksam», erklärt Patrick Roth, Mitinhaber der thinkNEO GmbH und Geschäftsführer von B.forHEALTH. «Einige Firmen aus dem In- und Ausland, mit denen wir 2016 in Kontakt standen, haben auf die ‚B.Labs‘ gewartet, um ohne grosse Investitionen in Burgdorf starten zu können.» Auch die Standortförderung des Kantons Bern habe signalisiert, dass ein Bedürfnis nach einem Umfeld bestehe, in dem man unkompliziert, rasch und mit professioneller Unterstützung unternehmerisch tätig werden könne. «Ich bin daher zuversichtlich, dass wir bald weitere Arbeitsplätze vermieten können, zumal unsere Konditionen attraktiv sind», so Patrick Roth. Der erfahrene Unternehmensberater führt auch schon Verhandlungen mit weiteren Interessenten.

Unterstützung in der schwierigen Gründungsphase

Die «B.Labs» können von den Jungunternehmen kurzfristig als Coworking-Arbeitsplätze oder während einer längeren Zeit als eigentliche «Inkubatoren» genutzt werden, um die oftmals schwierige Gründungsphase zu überstehen. Bei Bedarf steht die thinkNEO GmbH den Firmengründern unterstützend zur Seite und übernimmt administrative Tätigkeiten, hilft bei der Vernetzung in der Region oder auch bei der Businessentwicklung. «Vielen Startups fällt der Aufbau von Firmenbereichen wie Buchhaltung oder Patentschutz schwer», betont Karin Roth, Mitinhaberin der thinkNEO GmbH und Geschäftsführerin von B.Labs. «Mit unseren Dienstleistungen können wir Jungunternehmen helfen, sich von Anfang an professionell zu entwickeln. Zudem können wir sie an ein starkes Netzwerk lokaler Dienstleister anbinden.»

Karin Roth ist vom Erfolg der B.Labs überzeugt: «Coworking ist ein relativ junger, aber erfolgreicher Trend. Während es an verschiedenen Orten im Kanton Bern bereits über ein Dutzend solcher Arbeitsplätze gibt, fehlte in Burgdorf bisher ein entsprechendes Angebot.» Burgdorf sei ein interessanter Standort für Unternehmen, die einerseits technisch, andererseits auch wissensorientiert seien, betont Karin Roth. «Die Präsenz von international tätigen Firmen der Medizintechnik und Biotechnologie macht Burgdorf zu einem Innovations-Hotspot in diesem Bereich.»

Interessenten erhalten Informationen bei:

Karin Roth, Geschäftsführerin B.Labs, 079 616 70 95, karin.roth@thinkneo.ch

www.blabs.ch

Ein Arbeitsplatz ab 60 Franken

Die Coworking-Spaces können tageweise oder auch für längere Zeit, das Sitzungszimmer auch halbtagsweise zu folgenden Konditionen gemietet werden:

- Arbeitsplatz pro Monat 580 Franken
- Arbeitsplatz pro Tag 60 Franken
- Sitzungszimmer pro Stunde 30 Franken
- Sitzungszimmer ½ Tag 80 Franken
- Sitzungszimmer pro Tag 150 Franken

Alfred Müller AG

Die Alfred Müller AG zählt zu den führenden Immobilienunternehmen der Schweiz. Der in zweiter Generation geführte Familienbetrieb verfügt über ein ertragsstarkes Immobilienportfolio im Wert von 1.3 Milliarden Schweizer Franken. Er beschäftigt 190 Mitarbeitende am Hauptsitz in Baar und in den Filialen in Marin und Camorino. Die Alfred Müller AG akquiriert und entwickelt Grundstücke, sie plant, realisiert, vermarktet, bewirtschaftet und renoviert Liegenschaften. Sie bietet ihren Kunden massgeschneiderte Immobilienlösungen und ein reibungsloses Projektmanagement an.

www.alfred-mueller.ch

thinkNEO GmbH

Die thinkNEO GmbH bietet Unternehmen der Branchen LifeScience und Präzisionsindustrie Dienstleistungen in den Bereichen Business Development, Innovations-Management und Marktanalyse an. Über ein Netzwerk ausgewählter Partnerfirmen vermittelt die thinkNEO GmbH den im Inkubator B.Labs eingemieteten Unternehmen eine breite Palette von Services in den Bereichen Treuhand, Legal, Kommunikation und Finanz.

Bildlegenden

B.Labs bietet Jungunternehmen ab sofort im Zentrum von Burgdorf ein modernes und unkompliziertes Arbeitsumfeld.

Neben den modernen Arbeitsplätzen stehen den Mietern unter anderem auch eine Lounge und ein Sitzungszimmer zur Verfügung.

Karin Roth leitet als Geschäftsführerin zusammen mit ihrem Partner Patrick Roth die B.Labs in Burgdorf.

Für Medienauskünfte:

Alfred Müller AG
Esther Lötscher, Kommunikationsverantwortliche
041 767 02 09
esther.loetscher@alfred-mueller.ch

thinkNEO GmbH
Karin Roth, Geschäftsführerin
079 616 70 95
karin.roth@thinkneo.ch